

TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL CENTRO DE TODAS LAS COSAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacrística/](http://www.facebook.com/ensenanzacrística/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de enero de 2017  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**PARA QUE ESTE MUNDO, ESTA TIERRA, TE ACEPTÉ COMO EL CREADOR, TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL CENTRO DE TODAS LAS COSAS, LO TIENES QUE CREER Y ENTONCES TODO HA DE OBEDECERTE, PORQUE TODO LES OBEDECE.**

[20170115] Amados míos, aquí está mi paz, aquí estoy Yo como la AURORA DIVINA en tu corazón. Siente que este es tu momento, un momento donde vosotros eres nuevo, te has convertido en un renacer para darle paso al nacimiento de tu vida, de vuestra conciencia. En verdad Yo les digo, como les he venido diciendo, que esta debe ser tu hora, debes creerlo ahí en tu corazón y ser nuevo, con nuevos bríos en la vida espiritual. Hoy a vosotros les toca hacer ver a esta tierra y a los hombres esta voluntad, este nuevo vivir, nuevas cosas en tu vida.

Amado pueblo, porque estás parado aquí en esta tierra, porque estás aquí en tu cuerpo justo a tiempo para demostrarte a ti que eres la vida, que eres el poder, que eres la luz, que eres el creador de tus propias consecuencias. Hoy Yo vengo a darte esta conciencia, vengo a que vosotros entres en este pulimiento sagrado; así como vosotros ves el oro en el crisol, así Yo también deseo verles para que transformen las cosas. Pero esto no sucede si vosotros no experimentas estos cambios, estas posiciones de espíritu, porque es necesario que se salgan de toda conjetura, que esta divina humanidad, que el hombre ha infringido, ha dado a tu espíritu, a ti. Pues hoy siéntete con el compromiso tuyo de demostrarte que tú eres absoluto, que tú eres el poder, que tú eres el Eterno, tú, SER DIVINO. Y háganlo, háganlo porque esta Humanidad no se conoce, ni conoce el reino divino y ahí está el reino, en ti, pueblo mío, ahí se encuentra dentro de ti, en tu corazón. Si vosotros no te demuestras a ti mismo, será imposible demostrarle a esta tierra, a todas las cosas que Dios vive y que Dios está aquí, será imposible que vosotros estés también dentro del reino estando en tu corazón.

Hermanos míos, debes dejarte conducir por esta presencia divina que está contigo, debes dejarte conducir por este Cristo Cósmico que Yo Soy, y que Yo Soy en ti, Soy en lo más profundo de tu corazón; tú mismo no lo has comprobado, pero Yo estoy ahí. Yo no vengo, Yo estoy en tu corazón, si Yo estuviera lejos ¿cómo podría saber de ti? Pues entonces, para que este mundo, esta tierra, te acepte como el Creador, TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL CENTRO DE TODAS LAS COSAS, lo tienes que creer y entonces todo ha de obedecerte, porque todo les obedece, hoy a vosotros en el lado negativo. Porque vosotros fomentas la guerra, fomentas las crisis, fomentas la nada; porque fomentas todo lo más vil, todo lo que ha pasado y lo que pasará vosotros eres el creador, sí. Y eso os les obedece porque es de vosotros, las enfermedades, vuestra vejez física, todo, todo os obedece a ti porque vosotros eres el Creador, si, hermanos bien amados.

Entonces cambien, pero cambien de verdad ahí en vuestras conciencias, en vuestros corazones. Crean que son SERES porque lo son, lo han sido siempre y lo seguirán siendo siempre; porque esta vida os el Creador eres tú de tus propias cosas, nada es mayor que vosotros, pero nada, mis bien amados. Vosotros ERES EL MÁS, ERES EL ETERNO, HAS HECHO PRINCIPIO Y FIN, NO DE TI, DE

**LAS COSAS TUYAS, PORQUE LO TUYO ES EVOLUCIÓN, TUS COSAS, PORQUE AYER FUERON DIFERENTES, HOY YA ESTÁN MODIFICADAS.** Y siempre habrá modificación porque vuestras cosas que haces no son eternas, vosotros **ERES EL ETERNO**, eres el Dios de ti mismo, pero de ti mismo; y así cada quien, cada humano, cada animal, cada árbol, este universo y los demás, son **Dioses de sí mismos**. Vosotros tienes cosas porque así tú las has hecho, si lo único que vosotros te hiciste perder la conciencia y entonces crees en el olvido; pero el olvido, te digo, si existiera, fuera un lugar donde tienes todo acomodado y entonces está ahí.

Pues, vosotros no turbes tu corazón, ni tu mente, ni tu alma, ni conciencia, si Yo vengo abrirte todo esto para que des cuenta de ti y renazcas y puedas hacer las cosas y puedas vivir sin necesidad de nada de este mundo. **Pues no tienes más que hacer, que creer que tú eres el SER, tú eres el Creador de ti y que así has creado en toda la trayectoria de tu vida, de tu instancia en esta tierra, has creado tantos pasajes y que tienes que modificarlos para sentirte, saber que eres el Dios vivo, el Creador de todas tus cosas.** Lleguen hasta esta conclusión, porque de lo contrario, aún tu vida no estará realizada en este sagrado mundo espiritual. Pero es necesario que den fe de vosotros mismos, cambiando, transformando todas tus creaciones ambiguas de tu vida. Y, en verdad te digo, que tienes tu propia tarea de redimir todas tus creaciones, rediman pues todas tus creaciones. Pero esto no se podrá hacer si vosotros no te crees a ti mismo el Dios Vivo, el Dios Creador, el creador de todas las cosas tuyas y estarás en ignorancia cuando creas que vosotros puedes hacer tantas cosas ajenas a otros de tus hermanos.

**Cúidense, cúidense en esta gran comprensión, en este gran entendimiento, cúidense. No entres en vanidad, no entres en una vanidad porque aquí no se juzga. ¿A quién podrás juzgar? Perderás tu tiempo, un tiempo precioso en tu vivir, por eso no juzgar. Demuéstrense a sí mismos, si logran hacerlo, podrás ser guía de vuestros hermanos; pero vosotros debes hacerlo.** Vence cambiando a tu lado oscuro, negativo, ya no estés ahí, no trabajes con él, sino cámbialo, transfórmalo para que deje de existir más sobre de ti mismo. Y esto es el odio, la ambición desenfadada, los sufrimientos que no comprendes por qué son, la pobreza; porque no conoces el objetivo, el núcleo de aquello, por qué existe y todo esto existe por ti mismo. Porque **es tuya la pobreza, porque son tuyas las enfermedades, porque son tuyas las desgracias, porque son tuyas las guerras, porque es tuya la aniquilación de todas las plantas, de todos los animales, porque es tuyo todo lo que así lo ves como increíble, es tuyo, todo eso son tus creaciones. Si quieres que os te obedezcan aquello, pues, tienes que patentizarte que tú eres el creador de todas las cosas tuyas, porque todo les obedece.** Porque vosotros inconscientemente hoy puedes decir muchos sufrimientos vienen, el fin está cerca, pero no podrás encontrarle quiénes les está dando el fin, por qué está siendo provocado aquello. Y Yo os te digo, es por ti mismo, es porque no eres perdón, no eres amor, no eres bendición, no eres bondad, es por todo esto. Y súmale todo lo demás, súmaselo, mis bien amados y así cada quien vive y come de sus frutos, come y vive de sus frutos.

Vosotros debes comprender tu propia realidad, ¿Cuándo le encontrarán el sentido de la verdad? ¿Cuándo aquellos hombres encontrarán el sentido si no aceptan esta vida sublime, esta vida sagrada, esta vida espiritual? Con todo esto, no les digo aborrezcanlo todo, aborrezcan todo, no. **Si lo único que quiero decirles es que vosotros modifiques todo; a la pobreza hazla opulencia, a las enfermedades hazla perfección.** Solo todo esto quiero decirles, mis bien amados, para que este universo, este mundo goce de una vida divina, de una vida celestial, que esto es lo que vosotros debes emanar, debes darle a esta bendita tierra. Háganlo, háganlo vosotros, comiencen a practicar en sí mismo, comiencen a dominarse a sí mismo y a poder eliminar cambiando el lado negativo, convirtiéndolo otra vez a este mundo evolutivo, de transformación, de eternidad.

**A vosotros que estás aquí, os te digo, créete que eres un SER, el SER ETERNO, alcanza ver a tus creaciones, a todas y modificalas, cámbialas. Vosotros tienes el poder para hacerlo, porque son tuyas tus cosas, tú las hiciste y tú las puedes deshacer, transformar, nadie más, cada quien a sí mismo, es cada quien a sí mismo.** Pero sé ejemplo de una vida nueva, sé ejemplo de un vivir saludable, sean nuevos, demuestren a esta bendita humanidad que hay otra vida dentro de vosotros y que aquí se puede vivir diferente, que puedes cambiar, modificar tus planes de estar aquí sobre la tierra;

modifiquenlo, pues, amados míos, cámbienlo. Para esto, os he dicho, necesitas creerte a ti mismo que eres el amor, ¿porque cómo cambiarás el desamor si no te crees el amor? ¿Cómo cambiarás la pobreza si no crees que de ti surge la riqueza, que tú mismo puedes hacerlo? ¿Cómo harás cesar un huracán si en ti mismo no crees en la paz? Para que hagas todo esto, tendrás que hacerlo primero en tu corazón, en tu conciencia, en tu mente, porque tiene que salir del núcleo de ti mismo, porque todo ha salido de ti así.

Amados míos, todo lo adverso que vive y que ves, así ha salido de ti, de tu corazón. Y por eso tienes que darle cambios a través de tu corazón. Porque el hombre no ha podido saber de dónde han descendido tantas cosas y todo esto que hay sobre la tierra. Porque no pueden saber, porque no se ven a sí mismos, porque no se creen a sí mismos, porque no se creen que de sí mismo ha salido todo esto. Pero vosotros son benditos porque lo empiezan a balbucear en tu ser, y háganlo; hoy es vuestro compromiso de cambio y cambien las cosas. Porque todo esto para que deje de estar, ¿vosotros crees como tus hermanos que vendrá alguien y los cambiará? Si **Yo ya vine y no me conocieron y les di todo y no os lo quisieron. Porque han confundido mi palabra, porque la han hecho a sus formas de ser, de querer. Porque aquí sobre la tierra han modificado mi enseñanza, porque los hombres astutos han hecho esto. Pero por eso estoy contigo, por eso vengo a ti, porque os quiero una vida nueva para ti, os quiero que vosotros des muestras de un vivir sin necesidad de nadie, porque no tienes necesidad de nadie, solo de ti mismo. Solo créete, créete que eres el CREADOR de tu mundo y entonces esto cambiará. ¿No fui Yo el que así, les vine a dar ejemplo para que vosotros hoy tuvieras, vivieras en vida nueva? Y sin embargo no lo has querido, y si no lo entendiste ayer, hoy entiéndelo porque a eso vengo.**

**Vosotros puedes cambiar el rumbo de tu vida, puedes cambiar las cosas, solamente es cuando gustes, cuando quieras, cuando te pares y observes los dos caminos que has hecho, el camino del bien y el camino del mal en vosotros.** Los dos caminos los tienes, el camino del mal lo has recorrido y lo has vivido y lo vives, porque vosotros vives en dualidad, a medias, sí. Pero, de cierto te digo, **Pueblo, que has vivido más en el mundo inferior, en el mundo negativo y se refleja en tu paso, se refleja en ti. ¿Cómo podrás negarlo, sí, hermanos míos? ¿No ves a la pobreza? ¿No la sientes, pues? ¿No sientes las enfermedades? ¿No sientes a todo esto que es ficticio en tu vida? Porque no es la realidad, porque es una creencia tuya. Pero dentro de ti existe la otra creencia, la real, el que VOS ERES EL ETERNO, el que VOS ERES EL CREADOR DE TI MISMO. Así cada uno de vosotros es creador de sí mismo y cada humanidad, cada humano logra crear su mundo y lo ha creado. Es por eso que vosotros sabéis que este mundo se compone de todo lo que vosotros eres. Porque todo como eres y como son aquí en este mundo, no es que así les hayan destinado, es que vosotros te destinaste a ser como estás. Pero esos designios tuyos son cambiables por ti, solo por ti, porque vos eres la llave maestra, solo vosotros lo son y así en cada humano es.**

A vosotros les exhorto una vez más a aligerar tus pasos, a aligerar tu conciencia, a aligerar tu alma para que plasmes en tu mente algo nuevo, algo mejor le des a este universo, a esta tierra. ¿Vosotros qué esperan? Entren a este nuevo mundo y háganlo, porque como os he dicho, con esto no les estoy diciendo que van a partir de este mundo, van a dejar todo, no. Solo van a transformar todo, todo, la guerra en paz, el desamor en amor, la enfermedad en perfección, la pobreza en la riqueza; a las plantas más vigor para que den los frutos que vosotros deseáis, a el agua para que venga un color diferente y hermoso, para que los vientos sean mansos y nobles para vuestra tierra, para fertilizarla y así todo cambiará. Pero esto depende de vosotros, hermanos. **Esto depende de ti mismo, esto eres tú, solo acéptate que eres el CREADOR, EL HACEDOR DE TU MUNDO, sí, y así cada humano es creador de su propio mundo.**

He aquí, te digo, vos no pagarás por tu hermano, ni tu hermano pagará por vos, solo son vosotros a sí mismo los que habrán de hacer todo. Pero hoy es tu momento, créelo, créelo que hoy es tu momento, estás en un renacer, pero créelo, no se trata de huir, ¿a dónde irás? Si no hay a dónde ir, no hay que buscar, porque no hay nada allí en los espacios de esta tierra, ni en ningún lugar, solo está en ti. **¿Dónde están los tesoros? En tu corazón. Cambien, transformen todo, todo lo que tienes en tu alma, en tu conciencia y en tu mente, transfórmalo todo, no se vean diferentes.** Que esta

tierra, que estas leyes humanas no les causen confusión, porque les han confundido, les ha confundido la hora del nacimiento, unos de vosotros son de diferentes partes, aún aquí en la tierra y también en el mundo espíritu vienen de diferentes, pero esto no les hace diferenciarse; y si les ha ocasionado diferenciarse es por la ignorancia de vosotros mismos. Porque de donde vosotros has descendido, de donde viniste, también tu hermano es. Yo, de donde Yo Soy, también vosotros lo eres.

**Así es que cambien, transformen, créanse, compréndanse que son los SERES en este cuerpo, así todo mundo, toda entidad. Y toma tu responsiva contigo mismo, haciendo lo tuyo en ese nombre del Dios Padre, en el nombre del Dios Hijo y en el nombre del Dios Espíritu Santo, háganlo.** Porque vosotros han sido marionetas, han sido masas, porque vosotros han sido ovejas, han sido corderos mansos y les han llevado, les han cargado y les siguen cargando. Porque no tienes esta conciencia pura, pero Yo aquí se las vengo a dar, hermanos, aquí se las vengo a dar a vosotros para que no sufras más, no sufran más. No les estoy diciendo váyanse o hay que irse a otros mundos; aunque se fueran, siempre cargarán con vosotros una mancha tan fuerte que no les dejaría estar y siempre se comprenderían como asesinos, porque esto no lo borra nadie, solo vosotros mismos. ¿Y no es aquí donde siempre has estado, pues, en esta hermosa tierra? ¿No es aquí donde siempre has estado contemplando este hermoso mar, esta hermosa agua, estas hermosas plantas, estos hermosos animales? ¿No es aquí, mis bien amados? ¿No es aquí donde vosotros has cambiado todo? ¿No es aquí donde tienes que cambiarlo todo otra vez? ¿No es aquí donde has hecho todo? Pues en vosotros está todo, en vosotros está que esta tierra tome su color hermoso, tome todos los minerales, el calcio, todo para que sea fértil y pueda nacer un árbol nuevo y dé buenos frutos.

**Tantas cosas que tienes que hacer aquí, porque eres Dios de ti mismo, eres DIOS CREADOR y tienes que experimentarte con toda tu conciencia aquí en esta tierra. Y Yo os les digo, háganlo, porque es lo que Dios, que vive en tu corazón, os desea de vosotros esa voluntad poderosa.** Pero antes que comiences todo esto, no podrás si no te arrepientes, no podrás vosotros si no cesa tu maldad, no podrás y no lo podrás sentir esto si vosotros no estáis convencido, es necesario hacerlo. Esto nuevo es lo que os traigo para ti, es lo que tienes que hacer. ¿O decirme vosotros qué harás? ¿Qué tienes contemplado para vivir? **Yo os te digo, olvidaos de todo lo que sabes, de todo, solamente CRÉETE QUE TÚ ERES EL TODO PODER y modifica tus entornos, os te digo; solo eso, cesa de todo y solo eso CRÉETE EL CREADOR DIVINO, CRÉETE EL DIOS TODOPODEROSO DE TI, DE TUS COSAS.** Cada uno de vosotros tiene que comprenderse así. Pues transforma, amados míos. ¿No Yo os te dije, en aquellos tiempos os dije, que podrán ver todos, guerras, destrucciones, enfermedades y todo; pero el que esté conmigo no morirá? Pues esto es lo que Yo les entrego en este momento.

Amados hermanos, Yo por este instrumento este es este capítulo, este mensaje, pero guárdenlo en su corazón y créanlo en su corazón y vívanlo en su corazón, tráiganlo a la tierra, mis bien amados; hagan esto para dar muestras de que Dios vive, vive en tu corazón. He aquí, te digo, hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

TIENES QUE CREER QUE TÚ ERES EL CENTRO DE TODAS LAS COSAS.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.